

Le président Petro déclare qu'il travaillera avec les gouverneurs élus



La Havane, 31 octobre, (RHC)- Le président colombien Gustavo Petro s'est engagé à travailler avec les gouverneurs élus lors des élections régionales de dimanche.

Le président a félicité les gouverneurs nouvellement élus et les a invités à travailler ensemble pour construire un pays qui lutte contre la corruption, l'injustice et la crise du changement climatique.

Bien que les résultats des élections aient montré une perte de soutien pour son parti, Gustavo Petro a affirmé que son devoir en tant que président est de respecter et de se conformer à la volonté du peuple.

Gustavo Petro a indiqué qu'il rencontrerait dans les prochains jours les gouverneurs élus afin d'articuler les plans régionaux avec le plan de développement national du gouvernement.

Au-delà du résultat, il a souligné que "le peuple colombien a voté en faveur de la paix" lors d'une élection au cours de laquelle 20 137 postes élus par le peuple ont été décidés.

Le président colombien a déclaré que les progrès réalisés dans le cadre de son programme de paix garantissaient que la journée électorale de dimanche se déroulerait dans le calme et que les citoyens des zones rurales pourraient voter sans la menace d'organisations armées et criminelles.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337993-le-president-petro-declare-quil-travaillera-avec-les-gouverneurs-elus>



Radio Habana Cuba